

International trade union network of solidarity and struggle
Réseau syndical international de solidarité et de luttes
Rede Sindical Internacional de solidariedade e de lutas
Red sindical internacional de solidaridad y de luchas
Rete sindacale internazionale di solidarietà e di lotta

www.laboursolidarity.org



Message de solidarité internationale à la lutte contre la loi travail en France

Le Réseau syndical international de solidarité et de luttes soutient la mobilisation contre la loi travail la grève générale en France

Une grève générale est prévue en France le 28 avril à l'appel des travailleurs, des étudiants et des mouvements sociaux de la CGT, de FO, de Solidaires, de la FSU, de l'UNEF, de l'UNL de la CNT F, de la CNT SO et de la LDIF

Les grèves et mobilisations se font contre la réforme du Code du travail qui porte en elle encore plus d'attaques contre les travailleurs à l'intérieur de l'Union Européenne. Cette réforme signifiera la fin des 35 heures par semaine, une plus grande facilité pour licencier les travailleurs, elle donnera aux entreprises la possibilité de réduire les salaires. Dans le même temps, le gouvernement français utilise l'état d'urgence pour arrêter les travailleurs qui luttent contre les suppressions d'emplois et les licenciements.

Depuis le 9 mars, plusieurs jours d'action, grèves et manifestations ont été organisés. Le point fort de cette mobilisation a été, sans aucun doute, le 31 mars, jour où pas moins de 1,2 million de personnes ont manifesté à travers les villes de France.

Pendant ces manifestations et actions, et sous le prétexte de l'état d'urgence, les forces de police ont multiplié les provocations et les arrestations des militants. Cette répression cible en particulier, et ce n'est par hasard, la jeunesse qui participe massivement à la mobilisation. Ainsi le gouvernement, à nouveau, utilise la force et la criminalisation pour discréditer ce mouvement social.

Il est temps maintenant d'étendre le mouvement social, les appels à occuper les espaces publics montrent la continuité du mouvement, depuis les manifestations et grèves de mars et d'avril et montrent un fort engagement de la base des manifestants et des grévistes.

Le mot d'ordre du jeudi 28 avril, à l'appel de 7 organisations syndicales à la grève générale est « aucune négociation, aucune modification, retrait du Code du travail »

Le réseau international de solidarité et de lutte appelle le mouvement social et syndical à travers le monde de montrer leur solidarité

1 – en envoyant des messages de solidarité à Solidaires, la CNT F, la CNT SO, membres du réseau et à toutes les organisations en lutte en général

2 – en manifestant devant les ambassades et consulats de France le 28 avril

Solidarité Internationale !!!

International trade union network of solidarity and struggle
Réseau syndical international de solidarité et de luttes
Rede Sindical Internacional de solidariedade e de lutas
Red sindical internacional de solidaridad y de luchas
Rete sindacale internazionale di solidarietà e di lotta

www.laboursolidarity.org



International Solidarity to Struggle Against Labor Code in France

**The International Trade Union Network of Solidarity and Struggles supports the
general strike against the Labor Code in France**

A French general strike for 28 April is called by CGT, FO, Solidaires, FSU, CNT F, CNT SO, UNEF, UNL and LDIFs workers, students and social movements.

The strike and mobilisations are against the Labour Code, which means yet more attacks on workers inside the EU. The Labour Code will mean removing the 35 hour limit, making it far easier to sack workers, give companies greater powers to cut working hours and reduce pay and while this is going on using the state of emergency to arrest workers who are fighting closures and sackings

Since March 9 several days of action, strikes and demonstrations were organized. The highlight of this mobilization was, without doubt, the one-day strike from March 31, during which no fewer than 1.2 million people marched through the cities of France.

In the course of these demonstrations and actions under the pretext of the state of emergency, police forces multiplied provocations and arrests of militants. This repression is broken, and not by chance, but in a special way about the youth which massively participate in the mobilization. Although the government, again, used force and criminalization to discredit the social movement.

It is now time to expand the protest movement and within the planned agenda of demonstrations in April, there have been on Tuesday 5th and Saturday 9th April, with organized calls to occupy public places, which gives continuity to this movement and a strong involvement from the rank and file of the demonstrators and strikers.

The demand for Thursday April 28, with a call made by seven organizations to the general strike

"No negotiable no modifications 'withdrawal the Labour Code! "

The International Labour Solidarity and Struggle Network, call on the trade union movement and social movement across the world to show solidarity by:

- 1) Sending your solidarity greetings to Solidaires and all the struggle organisations
- 2) Protest outside French Embassy and Consulates on April 28

International Solidarity!



Les organisations membres du Réseau syndical international de solidarité et de lutte

Organisations syndicales nationales interprofessionnelles

- Central Sindical e Popular Conlutas (**CSP-Conlutas**) - Brésil.
- Confederación General del Trabajo (**CGT**) - Etat espagnol.
- Union syndicale Solidaires (**Solidaires**) - France.
- Confédération Générale du Travail du Burkina (**CGT-B**) - Burkina.
- Confederation of Indonesia People's Movement (**KPRI**) - Indonésie.
- Confederación Intersindical (**Intersindical**) - Etat espagnol.
- Syndicat National Autonome des Personnels de l'Administration Publique (**SNAPAP**) - Algérie.
- Batay Ouvriye - Haïti.
- Unione Sindacale Italiana (**USI**) - Italie.
- Confédération Nationale des Travailleurs - Solidarité Ouvrière (**CNT SO**) - France.
- Sindicato de Comisiones de Base (**CO.BAS**) - Etat espagnol.
- Organisation Générale Indépendante des Travailleurs et Travailleuses d'Haïti (**OGTHI**) - Haïti.
- Sindacato Intercategoriale Cobas (**SI COBAS**) - Italie.
- Confédération Nationale du Travail (**CNT-f**) - France.
- Intersindical Alternativa de Catalunya (**IAC**) - Catalogne.
- Union Générale des Travailleurs Sahraouis (**UGTSARIO**) - Sahara occidental.
- Ezker Sindikalaren Konbergentzia (**ESK**) - Pays basque.
- Confédération Nationale de Travailleurs du Sénégal Forces du Changement (**CNTS/FC**) - Sénégal.
- Independent Trade Unions for Egyptian Federation (**EFITU**) - Egypte.
- Sindicato Autorganizzato Lavorator COBAS (**SIAL-COBAS**) - Italie.
- General Federation of Independent Unions (**GFIU**) – Palestine.
- Confederación de la Clase Trabajadora (**CCT**) – Paraguay.
- Red Solidaria de Trabajadores – Perou

Organisations syndicales nationales professionnelles

- National Union of Rail, Maritime and Transport Workers (**RMT/TUC**) - Grande-Bretagne.
- Centrale Nationale des Employés – Confédération Syndicale Chrétienne (**CNE/CSC**) - Belgique.
- Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Agroalimentario (**SINALTRAINAL/CUT**) - Colombie.
- Fédération Générale des Postes, Telecom et Centres d'appel - Union Générale Tunisienne du Travail (**FGPTT/UGTT**) - Tunisie.
- Trade Union in Ethnodata - Trade Union of Employees in the Outsourcing Companies in the financial sector - Grèce.
- Syndicat national des travailleurs des services de la santé humaine (**SYNTRASEH**) - Bénin
- Sindicato dos Trabalhadores da Fiocruz (**ASFOC-SN**) – Brésil.
- Organizzazione Sindacati Autonomi e di Base Ferrovie (**ORSA Ferrovie**) - Italie.
- Union Nationale des Normaliens d'Haïti (**UNNOH**) - Haïti.
- Confederazione Unitaria di Base Scuola Università Ricerca (**CUB SUR**) - Italie.
- Confederazione Unitaria di Base Immigrazione (**CUB Immigrazione**) - Italie.
- Coordinamento Autorganizzato Trasporti (**CAT**) - Italie.
- Confederazione Unitaria di Base Credito e Assicurazioni (**CUB SALLCA**) - Italie.
- Syndicat des travailleurs du rail - Union Nationale des Travailleurs du Mali (**SYTRAIL/UNTM**) – Mali.
- Gıda Sanayii İşçileri Sendikası - Devrimci İşçi Sendikaları Konfederasyonu (**GIDA-IŞ/DISK**) - Turquie.
- Syndicat National des Travailleurs du Petit Train Bleu/SA (**SNTPTB**) - Sénégal.
- Asociación Nacional de Funcionarios Administrativos de la Caja de Seguro Social (**ANFACSS**) - Panama.
- Conseil des Lycées d'Algérie (**CLA**) – Algérie.
- Confederazione Unitaria di Base Trasporti (**CUB Trasporti**) - Italie.
- Syndicat de l'Enseignement Supérieur Solidaire (**SESS**) – Algérie.
- Palestinian Postal Service Workers Union (**PPSWU**) – Palestine.
- Union Syndicale Etudiante (**USE**) – Belgique.

- Sindicato dos Trabalhadores de Call Center (**STCC**) – Portugal.
- Sindicato Unitario de Trabajadores Petroleros (**Sinutapetrolgas**) – Venezuela.
- Alianza de Trabajadores de la Salud y Empleados Públicos – Mexique.
- Canadian Union of Postal Workers / Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (**CUPW-STTP**) – Canada.

Organisations syndicales locales

- Trades Union Congress, Liverpool (**TUC Liverpool**) - Angleterre.
- Sindacato Territoriale Autorganizzato, Brescia (**ORMA Brescia**) - Italie.
- Fédération syndicale SUD Service public, canton de Vaud (**SUD Vaud**) - Suisse
- Sindicato Unitario de Catalunya (**SU Metro**) - Catalogne.
- Türkiye DERİ-İŞ Sendikası, Tuzla et Izmir (**DERİ-İŞ Tuzla et Izmir**) - Turquie.
- L'autre syndicat, canton de Vaud (**L'autre syndicat**) - Suisse
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Ville de Bruxelles (**CGSP/FGTB Bruxelles**) - Belgique
- Arbeitskreis Internationalismus IG Metall, Berlin (**IG Metall Berlin**) – Allemagne
- Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires, Bahía Blanca -(**SUTEBA/CTA de los trabajadores Bahía Blanca**) – Argentine
- [Sindicato del Petróleo y Gas Privado del Chubut](#)/CGT – Argentine.
- UCU University and College Union, University of Liverpool (**UCU Liverpool**) - Angleterre.

Organisations syndicales internationales

- Industrial Workers of the World - International Solidarity Commission (**IWW**)

Courants, tendances ou réseaux syndicaux

- Transnationals Information Exchange Germany (**TIE Germany**) - Allemagne.
- Emancipation tendance intersyndicale (**Emancipation**) - France.
- Globalization Monitor (**Gmo**) - Hong Kong.
- Courant Syndicaliste Révolutionnaire (**CSR**) - France.
- No Austerity - Coordinamento delle lotte - Italie.
- Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran (**SSTI**) - France.
- Basis Initiative Solidarität (**BASO**) - Allemagne.
- LabourNet Germany - Allemagne.
- Resistenza Operaia - operai Fiat-Irisbus - Italie.